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Использование конференционных центров
Организации Объединенных Наций в Бангкоке и
Аддис-Абебе

Доклад Генерального секретаря

Резюме
Более широкому использованию конференционных центров Организации

Объединенных Наций в Бангкоке и Аддис-Абебе, помимо удовлетворения
потребностей в конференционном обслуживании Экономической комиссии для
Африки (ЭКА) и Экономической и Социальной комиссии для Азии и Тихого
океана (ЭСКАТО), препятствовал целый ряд факторов. Эти факторы включали:
неопределенность в отношении надлежащего использования помещений,
особенно в качестве мест проведения мероприятий частного сектора и
коммерческого характера; весьма ограниченные возможности для изменения
места проведения совещаний, включенных в расписание конференций
Организации Объединенных Наций; неадекватные штатные структуры для
управления центрами; отсутствие средств для маркетинга и рекламы; и
нестабильность в регионах. Однако в последнее время ЭСКАТО и ЭКА приняли
меры для более адекватного укомплектования центров персоналом и их
управления, а также для выделения ресурсов на рекламу. Рекламно-
пропагандистские кампании проводятся с использованием веб-сайтов, брошюр,
и видеопрограмм, организацией в центрах приемов, применением комплексного
обслуживания, рассылкой рекламных материалов по почте и непосредственного
маркетинга для привлечения большего числа пользователей, главным образом
среди учреждений системы Организации Объединенных Наций, национальных
институтов, межправительственных и неправительственных организаций, а
также среди предприятий частного сектора. Как свидетельствуют
статистические данные об использовании центров за последние 18 месяцев,
положение в этой области начинает постепенно улучшаться.
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I. Введение

1. В пункте 27 своей резолюции 54/248 от
23 декабря 1999 года Генеральная Ассамблея
просила Генерального секретаря обеспечивать
расширение использования региональных центров в
рамках будущих программ работ и представить
Ассамблее на ее пятьдесят пятой сессии доклад по
этому вопросу. В пункте 120 своей
резолюции 54/249 от этого же числа Ассамблея
выразила глубокую озабоченность по поводу
недостаточного использования конференционных
центров в Бангкоке и Аддис-Абебе и просила
Генерального секретаря разработать и осуществлять
стратегию расширения их использования и
представить Ассамблее доклад по этому вопросу к
концу ее пятьдесят четвертой сессии.

2. На своей основной сессии 2000 года,
состоявшейся 7�9 августа, Комитет по
конференциям заслушал устное сообщение о
трудностях, препятствующих использованию
конференционных центров в Бангкоке и Аддис-
Абебе, и о мерах, принимаемых для улучшения
положения в этой области. В своем докладе
Генеральной Ассамблее за 2000 год1 Комитет,
выразив сожаление по поводу того, что письменный
доклад по данному вопросу не был представлен
вовремя, принял к сведению устное сообщение
Секретариата и решил держать этот вопрос в поле
зрения (пункты 91�93).

3. Консультативный комитет по
административным и бюджетным вопросам в своем
первом докладе о предлагаемом бюджете по
программам на двухгодичный период 2000�
2001 годов2 отметил необходимость выработки
стратегии центра в области маркетинга в
Экономической комиссии для Африки (ЭКА) и
выразил мнение о том, что прежде чем выделять
средства на выработку такой стратегии, необходимо
принять во внимание существование
потенциального рынка и возможностей его
успешного освоения (пункт V.33). В том же докладе
Консультативный комитет принял к сведению
последние данные об использовании
конференционных помещений в Экономической и
социальной комиссии для Азии и Тихого океана
(ЭСКАТО) и Экономической и социальной
комиссии для Западной Азии (пункты V.53 и V.94).

4. Ни в Генеральной Ассамблее, ни в Комитете
по конференциям не высказывалось

обеспокоенности в отношении использования
других региональных центров, помимо центров в
Бангкоке и Аддис-Абебе. Кроме того, на
общесекретариатском координационном совещании
руководителей конференционных служб, созванном
в Центральных учреждениях 10 и 11 июля 2000 года
заместителем Генерального секретаря по делам
Генеральной Ассамблеи и конференционному
обслуживанию, � совещании, которое теперь
станет ежегодным, � сотрудники, ответственные за
конференционное обслуживание в других
региональных центрах, ничего не говорили о
наличии каких-либо трудностей в этом плане.

5. Поэтому в настоящем докладе речь идет
только об использовании конференционных центров
в Бангкоке и Аддис-Абебе.

6. В докладе Управления служб внутреннего
надзора об управленческой ревизии
конференционных центров в ЭКА и ЭСКАТО,
проводившейся в 1998 году (A/54/410), Управление
отметило, что оба этих конференционных центра
призваны удовлетворять потребности двух
региональных комиссий в XXI веке и что
физические возможности этих двух центров
значительно превышают уровень основных
мероприятий, которые они призваны обслуживать.
В случае Центра в Бангкоке требования,
предъявляемые к его физической вместимости,
основывались на статистических данных о
совещаниях и заседаниях секретариата ЭСКАТО в
80-х годах с прогнозируемым их расширением в
следующие два десятилетия.

II. Использование
Конференционного центра
в Бангкоке

Справка

7. Конференционный центр Организации
Объединенных Наций в Бангкоке был официально
открыт в апреле 1993 года, и он является составной
частью комплекса ЭСКАТО. Его помещения
включают зал ЭСКАТО, рассчитанный на девять
мест за главным столом и размещение
200 представителей за столом с микрофонами, а
также 563 советников и других участников; два зала
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заседаний, вмещающих по 131 месту за столом и
233 места для других участников; третий зал �
87 мест за столом и 182 места для других
участников и четвертый зал � 57 мест за столом и
118 мест для других участников. Все эти
помещения оборудованы средствами для
обеспечения синхронного перевода. Имеется еще
девять небольших залов заседаний различного
размера (12�56 мест за столом), которые не
оснащены оборудованием для устного перевода.

8. Службами и помещениями Центра могут
пользоваться на основе возмещения расходов
другие пользователи, помимо ЭСКАТО. Система
возмещения расходов разрабатывалась для трех
категорий пользователей: а) подразделения и
органы системы Организации Объединенных
Наций, специализированные учреждения и
связанные с ними органы; b) государства-члены,
межправительственные и неправительственные
организации и другие некоммерческие организации;
с) общие пользователи, главным образом из
частного сектора.

9. Во всех случаях для пользования
помещениями и услугами Центра необходимо
получить предварительное разрешение начальника
Отдела администрации, и их использование
ограничивается мероприятиями, которые
соответствуют целям и принципам Организации
Объединенных Наций и имеют какое-либо
отношение или связаны с работой Организации,
например в областях социально-экономического
развития, передачи технологии, здравоохранения,
образования, связи или транспорта, туризма,
градостроительства или развития сельских районов
и т.д. Помещения не предоставляются для
проведения мероприятий, которые носят
политический, этнический и религиозный характер,
или мероприятий, непосредственно связанных с
продажей или рекламой конкретных товаров или
услуг.

10. В 1997 году в Центре было проведено в общей
сложности 353 мероприятия (268 � имели
отношение к деятельности ЭСКАТО, 45 � не имели
отношения к ЭСКАТО и 40 � были связаны с
ресторанным обслуживанием); в 1998 году �
374 мероприятия (301 � ЭСКАТО, 42 � не
имеющие отношения к ЭСКАТО и 31 � связанные
с ресторанным обслуживанием) и в 1999 году �
423 мероприятия (314 � ЭСКАТО, 43 � не

имеющие отношения к ЭСКАТО и 66 � связанные
с ресторанным обслуживанием). С января по
сентябрь 2000 года в Центре состоялось примерно
335 мероприятий (232 � ЭСКАТО, 42 � не
имеющие отношения к ЭСКАТО и 61 � связанное с
ресторанным обслуживанием).

Препятствия

11. При рассмотрении вопроса об использовании
Центра ЭСКАТО со времени его открытия следует
иметь в виду, что первоначально он был создан в
качестве конференционного центра Комиссии и не
предназначался для использования в целях
получения дохода. По этой причине планировка
всех залов заседаний в окончательном виде была
построена по типовому образцу залов заседаний
Организации Объединенных Наций, т.е. по одному
месту за столом впереди и по одному месту сзади
(только кресло). Такой тип планировки обычно не
пригоден для не связанных с Организацией
Объединенных Наций заседаний и мероприятий,
для которых, как правило, требуется, чтобы все
места располагались за столом. Центр управлялся
независимо от ЭСКАТО, и никаких указаний в
отношении выработки подходов к более широкому
его использованию ранее не поступало.

12. Необходимо также иметь в виду директивные
ограничения, сдерживающие возможности более
широкого использования этого Конференционного
центра. Еще в 1992 году Юрисконсульт подтвердил
в меморандуме на имя Исполнительного секретаря
ЭСКАТО, что Центр может использоваться не
входящими в систему Организации Объединенных
Наций органами, но «только в том случае, когда
такие заседания проводятся в соответствии с
целями и принципами Организации Объединенных
Наций и не носят коммерческого характера». Этот
же основополагающий принцип был закреплен в
пункте 11 административной инструкции
ST/AI/416, который гласит, что внешние органы,
включая неправительственные организации, не
могут проводить совещания или мероприятия в
помещениях Организации Объединенных Наций
для решения своих собственных организационных
вопросов или для реализации своих собственных
целей или задач.

13. Возможность предоставления помещений
Центра другим органам за плату породила
обеспокоенность в отношении того, что такая
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деятельность может стать преимущественно
коммерческой по своему характеру и поэтому
является неуместной. Культурные или
общественные мероприятия, связанные с
мобилизацией средств, хотя они и менее четко
определены с юридической точки зрения, также, как
представляется, не имеют непосредственного
отношения к основным задачам Организации.

14. Никаких ресурсов для маркетинга и рекламы
услуг Центра не выделялось, и работа, связанная с
предоставлением помещений и услуг для
дополнительных мероприятий, не имеющих
отношения к Организации Объединенных Наций,
была поручена сотрудникам ЭСКАТО, главные
обязанности которых заключались в другом.

15. Кроме того, соображения безопасности,
связанные с охраной всего комплекса ЭСКАТО и
900 его сотрудников, исключали возможность
рассмотрения широкомасштабного коммерческого
использования помещений Центра.

Принятые меры

16. Недавно ЭСКАТО перевела одну должность
сотрудника категории С-2 в свою службу
конференций, конкретная задача которого будет
заключаться в оказании помощи в управлении
Центром, в частности в расширении его
использования.

17. В качестве одной из мер по содействию более
широкому использованию Центра на веб-сайт
ЭСКАТО (unescap.org) была выведена вся
информация о предлагаемых услугах и
помещениях.

18. Для обеспечения более широкого
использования Центра, определения связанных с
этим затрат и возмещения расходов была введена
специальная структура тарифов за комплексное
обслуживание, включая предоставление залов
заседаний, организацию обедов, продажу кофе и
другие услуги.

19. Кроме того, для распространения информации
и знаний о работе Организации Объединенных
Наций Служба информации Организации
Объединенных Наций и другие подразделения
ЭСКАТО организуют в Центре брифинги для
студентов, местных организаций и других органов.

Планы на будущее

20. Руководствуясь директивными принципами,
упомянутыми выше, ЭСКАТО разрабатывает
инициативы для обеспечения более широкого
использования Центра организациями системы
Организации Объединенных Наций, государствами-
членами, межправительственными организациями,
национальными институтами и другими органами,
аккредитованными неправительственными
организациями и частными юридическими лицами,
когда это уместно.

21. Меры в этом направлении будут включать
следующее:

a) анализ спадов в использовании Центра
для выявления периодов, когда помещения Центра
можно предоставлять имеющим на это право
организациям, так чтобы это значительно не
сказывалось на удовлетворении конференционных
потребностей и имеющихся ресурсах ЭСКАТО;

b) разработка при содействии внешнего
консультанта всеобъемлющего плана маркетинга
для Центра и подготовка рекламных материалов для
содействия его использованию организациями,
которые нуждаются в конференционных услугах и
помещениях и цели которых соответствуют целям
Организации Объединенных Наций;

c) активное побуждение региональных
организаций проводить семинары или конференции
в Центре;

d) содействие предоставлению услуг
Конференционного центра государствам-членам и
организациям, занимающимся реализацией общих
региональных целей с ЭСКАТО;

e) содействие предоставлению услуг
Центра специализированным учреждениям системы
Организации Объединенных Наций в регионе;

f) подготовка электронной базы данных о
соответствующих организациях в регионе для
направления им рекламных материалов о
Конференционном центре и ежемесячно
обновляемых сведений об имеющихся услугах и
помещениях;

g) расширение имеющейся информации о
Центре в Интернете для дополнительного
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распространения рекламных материалов и
обеспечения функции автоматической обработки
запросов; и

h) контроль за полученными результатами
для определения того, насколько успешной является
реклама.

22. С учетом вышеизложенного и для повышения
гибкости планировки залов заседаний намечено,
при условии наличия средств, переоборудовать
один из крупных конференционных залов,
имеющих средства для обеспечения устного
перевода, и один небольшой зал заседаний, не
имеющий оборудования для устного перевода, и
применить гибкую систему расстановки кресел,
которая позволяла бы проводить самые различные
совещания нетрадиционного формата, включая,
например, курсы подготовки персонала
Организации Объединенных Наций.

23. Ожидается, что эти меры приведут к более
широкому использованию Конференционного
центра в Бангкоке в периоды, когда он недостаточно
полно используется ЭСКАТО для целей,
предусмотренных ее мандатом.

III. Использование
Конференционного центра в
Аддис-Абебе

Справка

24. Конференционный центр Организации
Объединенных Наций в Аддис-Абебе сдан в
эксплуатацию в 1997 году. Его помещения
включают зал пленарных заседаний, рассчитанный
на размещение 84 представителей и 168 советников,
общей вместимостью (включая сектора для
наблюдателей и галереи) в 667 мест, и шесть
больших залов для комитетов вместимостью
приблизительно по 40 мест каждый, которые
оборудованы средствами для обеспечения
синхронного перевода, а также два небольших зала
для комитетов, не имеющих оборудования для
устного перевода.

25. Никаких статистических данных об
использовании Центра в 1997 году нет, однако
вначале степень его использования была невысока,
что является нормальным для нового здания.

Однако с 1998 года степень его использования
постепенно возрастает. Количество мероприятий,
проведенных в Центре, возросло с 343 в 1998 году
до 356 в 1999 году и с 176 в период с января по
июнь 1999 года до 228 за тот же период этого года.
С точки зрения количества дней, когда помещения
были заполнены, степень использования всех
конференционных залов в январе�июне 2000 года
была на 54,5 процента выше, чем в тот же период
1999 года.

Препятствия

26. Отсутствие финансовых средств, специально
выделяемых для рекламы Центра в рамках
Организации Объединенных Наций или за ее
пределами, явилось одним из основных
препятствий для обеспечения более широкого
использования Центра. Действительно, за период с
1997 по 2000 год никаких усилий по маркетингу не
предпринималось, а поскольку реклама обычно дает
результаты через два�пять лет после ее начала,
отсутствие средств на эти цели имеет долгосрочные
последствия. Эта ситуация осложнялась
неадекватной кадровой структурой.

27. Сохраняется существенная неопределенность
в отношении того, как Организация намеревается
использовать этот Конференционный центр.
Например, неизвестно, предполагалось ли
использовать его только в качестве места
проведения заседаний Организации Объединенных
Наций, непосредственно связанных с развитием
стран Африки, или же он предназначался для
обслуживания других мероприятий системы
Организации Объединенных Наций и не только ее и
должен был конкурировать с другими местами
проведения совещаний на континенте и
превратиться в своего рода законное предприятие,
приносящее доход. В этой связи по-прежнему
имеются сомнения в отношении того, должна ли
плата, взимаемая за использование Центра, идти
только на частичное возмещение расходов или же
эта плата должна предусматривать получение
прибыли. За минувший год в Центре проводились
заседания различных подразделений на основании
решений, принятых в Нью-Йорке и Женеве, но
какого-либо стремления заплатить ЭКА за
пользование помещениями и службами, хотя бы на
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основе возмещения расходов, не проявляется,
поскольку на этот счет нет никаких указаний.

28. Вследствие применения правила штаб-
квартиры и других директивных указаний,
касающихся мест проведения заседаний, очень
небольшое количество мероприятий, включенных в
расписание конференций и заседаний Организации
Объединенных Наций, намечено провести в Аддис-
Абебе.

29. Конкуренция в самой Аддис-Абебе возросла,
так как теперь гостиницы «Хилтон» и «Шератон»
соперничают за право проведения у себя
конференций, кроме того, более мелкие гостиницы
также стремятся заполучить хоть какую-то долю
местного рынка.

30. Продолжающиеся с мая 1998 года военные
действия в регионе привели к отмене ряда
мероприятий, проведение которых было намечено в
Аддис-Абебе и последним из которых явилось
ежегодное заседание Африканского банка развития,
отмененное лишь за неделю до даты его проведения
в мае этого года. Все помещения и службы Центра
были зарезервированы для этого мероприятия более
чем год тому назад, а другим потенциальным
пользователям было отказано в этом. По этой же
причине был отменен целый ряд заседаний по
линии Организации африканского единства.

Принятые меры

31. В феврале 1999 года был назначен новый
руководитель Конференционного центра, и хотя
Центр по-прежнему недоукомплектован и нет
средств для реализации стратегии в области
маркетинга, тем не менее прилагаются усилия для
поощрения иностранных представительств и
расположенных в Аддис-Абебе организаций шире
использовать помещения Центра. Заслуживающим
упоминания примером успеха в этой области
является проведение в Центре крупного совещания
германского Агентства по техническому
сотрудничеству (ГТЗ), что явилось
непосредственным результатом целенаправленной
рекламы, которая привела впоследствии к
проведению в Центре целого ряда мероприятий.
Правительство Эфиопии и различные местные
органы также более активно используют Центр, чем
это было в прошлом.

32. В то же время руководителям программ
различных отделов ЭКА было также предложено
чаще использовать Центр, вместо того чтобы
проводить свои совещания за пределами Аддис-
Абебы.

33. Создан собственно деловой центр, который
начал функционировать в середине 1999 года, что
явилось важным фактором, способствующим
проведению крупных совещаний в
Конференционном центре. Он также оказался
довольно успешным с точки зрения возмещения
расходов.

34. В марте 2000 года накануне двадцать пятого
ежегодного совещания Африканской туристической
ассоциации (АТА), проводившегося в Аддис-Абебе
в апреле�мае, Эфиопию посетила группа
журналистов. Для этой группы была организована
экскурсия в Конференционном центре, был дан
обед и были предоставлены рекламные материалы;
ожидалось, что в ответ на это журналисты
бесплатно подготовят передовую статью.
Аналогичные меры принимаются при прибытии
других журналистов. Само совещание АТА также
привлекло к Центру внимание крупной группы
туристических агентств, основным направлением
деятельности которых является Африка.

35. В качестве еще одной меры по обеспечению
более активного использования услуг Центра была
принята новая политика цен, применимых для
различных категорий пользователей. Сниженные
тарифы теперь применяются в отношении таких
категорий пользователей, как учреждения системы
Организации Объединенных Наций и
неправительственные организации. Это,
по-видимому, приведет к некоторому сокращению
поступлений, что, несомненно, будет
компенсировано увеличением популярности Центра
и повышением степени использования его
помещений.

36. После назначения нового руководителя Отдела
службы конференций и общего обслуживания ЭКА
в январе 2000 года были впервые выделены
ограниченные средства на рекламу. Эти средства
пошли непосредственно на финансирование
участия в двух крупных выставках в области
конференционного обслуживания, а именно
европейской выставки по стимулированию и
обслуживанию деловых поездок и совещаний,
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которая состоялась в Женеве в мае этого года, и
выставки по стимулированию поездок и совещаний,
проведение которой намечено в Чикаго,
Соединенные Штаты Америки, в октябре. Эти
мероприятия являются узкоспециализированными и
предназначены непосредственно для пользователей
конференционных услуг во всех секторах.

37. Чтобы максимально увеличить имеющиеся
средства, участие в выставке, проводившейся в
Женеве, представляло собой совместное
предприятие с участием авиакомпании «Эфиопские
авиалинии» и гостиниц «Шератон» и «Хилтон».
Кроме того, еще двум организациям по проведению
конференций, расположенным в Аддис-Абебе, было
предложено принять участие в организации стенда.
Стенд привлек многочисленных посетителей,
которые явно интересовались Эфиопией в качестве
места проведения конференций, но не знали о
наличии там инфраструктуры. Поступили
многочисленные запросы на предоставление
дополнительной информации, и партнеры
договорились предпринять в этой связи
последующие меры как конкретного, так и общего
характера. То обстоятельство, что партнеры
проявили столь большой интерес, является весьма
позитивным моментом и явно свидетельствует о
наличии возможностей для будущей деятельности.
Разумеется, было бы преждевременным ожидать
немедленных результатов, но это участие Центра
можно считать инвестированием в будущее. Если
восстановится мир и стабильность, то будут все
основания ожидать конкретных результатов в
течение трех�четырех лет при условии, что Центр
ежегодно будет присутствовать на выставке.
Появление там Центра всего один раз было бы
бессмысленной тратой времени, усилий и средств.

Планы на будущее

38. Конференционный центр в Аддис-Абебе
находится в такой стадии, что для повышения
степени его использования ему нужно выйти на
международную арену, а также на мировой уровень
системы Организации Объединенных Наций. До
1998 года большинство мероприятий,
проводившихся в этом Центре, носили местный
характер, были связаны с Организацией
Объединенных Наций и не предусматривали оплаты
за их проведение. Даже сейчас большинство

проводимых в Центре мероприятий органов, не
имеющих отношения к системе Организации
Объединенных Наций, можно считать связанными с
общей задачей и назначением Организации. Хотя
использование Центра существенно
активизировалось и объем заказов из внешних
источников возрастает, в определенные периоды
года, а именно в июле-августе и декабре-январе,
помещения Центра недоиспользуются.

39. Намечены различные стратегии будущего
маркетинга услуг Центра, включая:

a) выявление важных выездных
международных конференций;

b) участие в отдельных
специализированных выставках и ярмарках в этой
области;

c) активное участие в работе
Международной ассоциации конгрессов и
конвенций, членом которой является Центр;

d) ознакомительные поездки для
журналистов;

e) ознакомительные поездки для
организаторов конференций;

f) подготовка общей рекламной брошюры и
видеопрограмм;

g) обновление брошюр и видеопрограмм о
деятельности Центра;

h) рекламные кампании (с использованием
средств массовой информации и веб-сайта);

i) распространение рекламных материалов
по почте.

40. Чтобы быть успешной, рекламная кампания
должна проводиться на устойчивой и непрерывной
основе. Для этого необходимо получить более
подробные указания в отношении принципов и цели
и дополнительную поддержку в плане людских и
финансовых ресурсов. Что касается финансовых
средств, то любое бюджетное ассигнование,
выделенное Центру для целей рекламы, можно
будет дополнить за счет поступлений, получаемых
от деятельности Центра. И наконец, абсолютно
необходимо, чтобы мировое сообщество сознавало,
что в стране пребывания Центра царит
стабильность.
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IV. Выводы

41. Хотя в ходе обсуждений с представителями
Управления служб внутреннего надзора и с
участием руководителей конференционных служб
представители этих двух конференционных центров
делали акцент на разные проблемы, возможности
более широкого использования центров
ограничиваются в основном одними и теми же
трудностями.

42. В хронологическом порядке первой из этих
трудностей можно назвать отсутствие конкретно
определенной и четко сформулированной
концепции того, какова цель их использования
помимо удовлетворения конференционных
потребностей соответствующих региональных
комиссий. В качестве связанного с этим фактора
выступают ограничения на использование
помещений Организации Объединенных Наций,
которые установлены в соответствии с
действующими юридическими и
административными правилами, и их применимость
с учетом заявлений государств-членов, какими
являются, например, призыв в адрес Генерального
секретаря, содержащийся в разделе II, пункт 17,
резолюции 52/220 Генеральной Ассамблеи от
22 декабря 1997 года, разработать новые меры по
получению дохода и просьба Комитета по
конференциям3 о том, чтобы Секретариат
подготовил предложение об использовании
конференционных помещений в Отделении
Организации Объединенных Наций в Найроби, в
том числе не относящимися к системе Организации
Объединенных Наций органами. По логике такие
же рекомендации должны относиться ко всем
конференционным центрам Организации
Объединенных Наций.

43. Хотя иногда предполагалось, что
использование обоих центров можно расширить за
счет перевода сюда мероприятий из других мест
проведения заседаний, включенных в расписание
конференций Организации Объединенных Наций,
теперь сознается, что это невозможно без
вынесения государствами-членами конкретных
решений в отношении соблюдения правила штаб-
квартиры и других положений соответствующих
директивных документов.

44. Однако в обоих центрах на смену
неопределенности, о которой идет речь выше,
приходит прагматичный подход, который
предполагает организацию рекламы центров в
качестве мест проведения совещаний и
мероприятий органов отдельных категорий. С этой
целью в ЭСКАТО и ЭКА пересматривается штатное
расписание, с тем чтобы предусмотреть должности
сотрудников, которые могли бы заниматься
исключительно управлением центрами, и
выделяются средства для маркетинга и рекламы.
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45. Центры в Бангкоке и Аддис-Абебе
относительно новые, а ни от одного нового
конференционного центра нельзя ожидать, что он
будет активно использоваться в первые несколько
лет после ввода его в эксплуатацию. Даже если бы с
самого начала осуществлялась эффективная
реклама, то и в этом случае разумно было бы
предусмотреть примерно пять лет для того, чтобы о
центре узнали и чтобы он приобрел высокую
репутацию благодаря своим хорошим помещениям
и хорошему обслуживанию. В обоих же случаях
реклама центров начала осуществляться по сути
дела лишь недавно.

46. Несмотря на трудности, указанные в
настоящем докладе, использование обоих центров
расширяется, при этом ускорение тенденции
приходится на первую половину текущего года. В
случае поддержки со стороны системы
Организации Объединенных Наций и
предоставления необходимого штата и финансовых
ресурсов � не только для управления и маркетинга,
но и для решения проблем растущего спроса на
услуги, что явится результатом их возросшей
популярности, � их использование должно
значительно улучшиться в обозримом будущем.

Примечания

1 Будет издан в качестве документа Официальные
отчеты Генеральной Ассамблеи, пятьдесят пятая
сессия, Дополнение № 32 (A/55/32).

2 Официальные отчеты Генеральной Ассамблеи,
пятьдесят четвертая сессия, Дополнение № 7
(A/54/7).

3 Там же, Дополнение № 32 (A/54/32).


